

EDITORIAL

En medio del invaluable mérito que significa la investigación y la docencia, el *Instituto de Investigaciones y Estudios Superiores de las Ciencias Administrativas (IIESCA)* de la Universidad Veracruzana, evidencia la profundización de la investigación aplicada y de gabinete con productos relacionados con la actualidad del entorno de las organizaciones. Por ello, en este número 2024-I, destaca la importancia de concluir proyectos relacionados con el ambiente económico y social que determinan las condiciones medioambientales del entorno.

En el presente número, Académicos e investigadores de la Universidad Veracruzana y de otras instituciones públicas y privadas, presentan, proyectos relacionados con las acciones de gestión y desarrollo productivo en las organizaciones, fomentando con ello, la necesidad de realizar investigación relacionada con las necesidades de desarrollo humano en las organizaciones.

El análisis, desarrollo y evaluación de los resultados de investigación presentados en este número, han sido revisados sigilosamente; buscando así, generar nuevas aportaciones a la teoría desde la trinchera de la investigación emanada por el IIESCA.

Finalmente, se reconoce que iniciado el año 2024, el IIESCA promovió y organizó eventos académicos de conclusión a las experiencias educativas entre estudiantes de posgrado en el ejercicio educativo.

JULIO, 2024

COMITÉ EDITORIAL